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ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DA COMUNIDADE DA
COMARCA DE BALNEÁRIO CAMBORIÚ– 15 DE MARÇO DE 2024

No décimo quinto dia do mês de março de dois mil e vinte e quatro, às nove horas, os

conselheiros do Conselho da Comunidade da Comarca de Balneário Camboriú, reuniram-

se ordinariamente de forma virtual via aplicativo Meet. Participaram os conselheiros  Ro-

bert Wagner Sichmann (representante da Comunidade), Mauro Freitas Gauland (repre-

sentante da Ordem dos Advogados do Brasil), Roberta Machado Espíndola (representan-

te da Vara Criminal), Elisângela Dutra (representante da Comunidade), Osmundo Saraiva

Junior (representante da Universidade do Vale do Itajaí) e Leticia Sezerotto (represetante

do Rotaract). Os conselheiros Michele Rebello de Mesquita (representante do Presídio

Feminino), e Monalisa Lunardelli  (representante da Secretaria  Municipal de Saúde de

Balneário Camboriú) justificaram a ausência. O presidente iniciou a reunião com a auto

apresentação dos conselheiros e, em seguida, falou que está aguardando resposta da pre-

sidente do Conselho da Comunidade da Comarca de Itajaí, para elaboração de um calen-

dário conjunto de visitas ao Complexo Penitenciário do Vale do Itajaí, facilitando a logís-

tica de todo os envolvidos; tão logo o calendário esteja pronto, o presidente reparssará a

todos os conselheiros. Já em relação às visitas na Delegacia de Polícia Civil de Balneário

Camboriúi, o presidente agendará uma reunião com os responsáveis pelo local, para que

o calendário de visitas seja feito da melhor forma possível para todos. A seguir, o conse-

lheiro Mauro falou sobre a situação financeira do Conselho, que encontra-se com saldo

positivo em mais de cinco mil reais; sendo assim, o presidente pediu que todos pensem

em novos projetos para apresetação ao Ministério Público, para o devido uso desse valor;

o presidente também destacou a compra de grades que serão colocadas nas salas de aula

do Presídio Feminino, separando os professores das apenadas. Após isso, a conselheira

Roberta mencionou que o juiz da Primeira Vara Criminal de Balneário Camboriú, Dr.

Roque, sempre teve o desejo de que o Conselho trabalhasse mais arduamente com os

egressos do sistema prisional; a vice-presidente Elisângela sugeriu que seja conversado

com algumas igrejas sobre uma possível parceria em relação a um abrigo provisório para

os egressos do sistema prisional, nem que seja por uma noite, visto que ainda não há uma
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Casa do Egresso no município; o presidente agendará uma reunião com as maiores igre-

jas de Balneário Camboriú, para que possam conversar sobre o assunto. Logo em segui-

da, a conselheira Roberta mencionou que muitas audiências de custódia são realizadas no

Fórum e, nesse momento, algumas pessoas devem sair do sistema prisional diretamente

dali, porém não há nenhuma verba para passagens de ônibus para essas pessoas se deslo-

carem diretamente para suas cidades; foi sugerido que seja deixado um valor do Caixa do

Conselho para que o Fórum utilize para essas passagens, prestando contas a cada passa-

gem emitida nesse sentido;  o presidente solicitou que a conselheira Roberta verifique

junto ao juiz, se é possível realizar esse procedimento e avisará ao Conselho; após esse

aviso, o presidente questionará o Ministério Público sobre o procedimento. Continuando

a reunião, o presidente informou que agendará uma reunião com os gestores das unidades

prisionais, para que seja realizado um calendário para os Projetos CPVI na Cozinha e

Empreendedorismo; assim que definido, será agendada uma reunião com o professor Lu-

cas (Empreendedorismo) e com os alunos de Gastronomia (UNIVALI), para aprovação

do calendário e início imediato dos cursos. A conselheira Letícia (Rotaract) acompanhará

o presidente Robert nessas reuniões; a mesma conselheira convidou a todos para partici-

par de reunião do Rotaract, com a finalidade de apresentar as necessidades do Conselho e

as possibilidades de parceria; o presidente Robert infomou que participará dessa reunião

assim que possível. Sem mais nada a tratar, o presidente agradeceu a participação de to-

dos e encerrou a reunião.


